



5.000 años protegiendo vidas:

# El condón, el invento que ha salvado millones de vidas desde el antiguo Egipto

Previo a la celebración y demuestra cómo las del Día de los Enamorados, la organización han priorizado la salud mundial DKT destacó la importancia histórica y actual del preservativo como método de protección sexual, cuya historia se remonta al antiguo Egipto, donde hace 5.000 años ya se utilizaban versiones primitivas elaboradas con lino. “La historia del condón es realmente fascinante

y diferentes civilizaciones han priorizado la salud sexual a lo largo de los siglos”, señala Luis Meira, Country Manager de DKT Chile. “Desde los antiguos egipcios con sus preservativos de lino, pasando por los chinos con papel de seda aceitoso, hasta llegar a los modernos preservativos de látex, vemos una constante evolución en busca

**Cada 13 de febrero se celebra el Día Internacional del Condón anticipando el 14 de febrero, Día de Los Enamorados.**

**La celebración está enfocada en educar a la población sobre los beneficios de los preservativos para prevenir enfermedades de transmisión sexual y el VIH.**

de mayor protección y comodidad”. Un hito significativo en la historia del preservativo ocurrió en el siglo XVI, cuando el anatomista



italiano Gabriello Fallopio realizó el primer estudio clínico documentado, demostrando su efectividad contra la sífilis en una prueba con 1.100 hombres. Sin embargo, la verdadera revolución llegó con la invención del proceso de vulcanización del caucho por Charles Goodyear, que permitió la producción masiva de preservativos más accesibles y confiables. “Aunque los métodos anticonceptivos han evolucionado significativamente, el condón sigue siendo único por su doble protección: contra

embarazos no planificados y contra infecciones de transmisión sexual, incluido el VIH”, explica Meira. “Es especialmente relevante en el contexto actual, donde vemos un En el marco del Día Internacional del Condón, la organización mundial mencionada refuerza su compromiso con la educación sexual y la prevención, recordando que el preservativo sigue siendo la única barrera efectiva contra las ITS y el VIH, además de ser un método anticonceptivo accesible y confiable.